

**PROPOSAL PROGRAM PENGABDIAN
PENGABDIAN PEMULA**

PENINGKATAN MANAJEMEN PENGELOLAAN *HUMAN
RESOURCES INFORMATION SYSTEM* DI LINGKUNGAN YAYASAN
BAITIS SALAM PAITON PROBOLINGGO



Ketua : Moh. Furqan, M.Kom
NIDN : 0707088302

Anggota : 1. Matlubul Khairi, M.Kom
NIDN : 0702078504
2. Bambang, M.Kom
NIDN : -
3. M. Fahri Ali
NIM : 15013996
4. Suhadi
NIM : 15014178
5. M Ilyas
NIM : 15013989
6. Sugiarto
NIM : 15014148

**PROGRAM STUDI INFORMATIKA
FAKULTAS TEKNIK UNIVERSITAS NURUL JADID
MEI 2018**

HALAMAN PENGESAHAN
PROGRAM PENGABDIAN PEMULA

Judul Pengabdian	: Peningkatan Manajemen dengan Penerapan <i>Human Resources Information System</i> di Lingkungan Yayasan Baitis Salam Paiton Probolinggo
Bidang Fokus	: <i>Mobile Computing and Web Programming</i>
Ketua :	
a. Nama Lengkap	: Moh. Furqan, M.Kom
b. NIDN	: 0707088302
c. Jabatan Fungsional	: -
d. Program Studi	: Informatika
e. Nomor Hp	: 085230521556
f. Alamat surel (email)	: moh.furqan@unuja.ac.id
Anggota 1 :	
a. Nama Lengkap	: Matlubul Khairi, M.Kom
b. NIDN	: 0702078504
c. Program Studi	: Informatika
Anggota 2 :	
a. Nama Lengkap	: Bambang, M.Kom
b. NIDN	: -
c. Program Studi	: Informatika
Anggota 3 :	
a. Nama Lengkap	: M. Fahri Ali
b. NIM	: 15013996
c. Program Studi	: Informatika
Anggota 4 :	
a. Nama Lengkap	: Suhadi
b. NIM	: 15014178
c. Program Studi	: Informatika
Anggota 5 :	
a. Nama Lengkap	: M. Ilyas
b. NIM	: 15013898
c. Program Studi	: Informatika
Anggota 6 :	
a. Nama Lengkap	: Sugiarto
b. NIM	: 15014148
c. Program Studi	: Informatika

Lama Pengabdian : 8 Bulan
Usulan Pengabdian Thn ke- : 1
Total Biaya Penelitian : Rp. 4.800.000;
Asal Biaya Penelitian : Universitas Nurul Jadid

- Dana internal (tunjangan)
- Dana eksternal (hibah)
- Lain-lain..... (sebutkan)

Mengetahui,
Dekan Fakultas

ttd

Moh. Furqan, M.Kom
NIDN : 07070883

Disahkan pada 15 Mei 2018
Di Probolinggo

Ketua,

ttd

Moh. Furqan, M.Kom.
NIDN : 0707088302

DAFTAR ISI

HALAMAN SAMPUL	1
HALAMAN PENGESAHAN	2
DAFTAR ISI	4
ABSTRAK	5
BAB I PENDAHULUAN	6
BAB II STRATEGI AKSI DAN TARGET LUARAN	8
BAB III KELAYAKAN PENGABDIAN	10
BAB IV BIAYA DAN JADWAL KEGIATAN	13
4.1 ANGGARAN BIAYA	13
4.2 JADWAL KEGIATAN	15
REFERENSI	16

ABSTRAK

Yayasan Baitis Salam merupakan sebuah yayasan di bawah Pondok Pesantren Baitis Salam Paiton Probolinggo yang memiliki beberapa lembaga pendidikan mulai dari PAUD, TK, MI, TPQ dan Madrasah Diniyah yang tersebar di wilayah desa Karanganyar. Banyaknya lembaga yang dikelola oleh Yayasan Baitis Salam akan memungkinkan timbulnya permasalahan seperti manajemen pengelolaan data pegawai. sehingga diperlukan Sistem Informasi Manajemen Terpadu yang bisa digunakan oleh semua lembaga pendidikan Yayasan Baitis Salam. Maka dari itu pendampingan pengelolaan Sistem Informasi Manajemen Terpadu bagi lembaga pendidikan di Yayasan Baitis Salam sudah dibutuhkan terutama bagi pegawai yang mengelola sumber daya manusia pada lembaga pendidikan tersebut.

Keyword : Manajemen, *human resources system information*, baitis salam.

BAB I

PENDAHULUAN

Perubahan dunia kini tengah memasuki era revolusi industri 4.0 atau revolusi industri dunia keempat dimana teknologi informasi telah menjadi basis dalam kehidupan manusia. Segala hal menjadi tanpa batas (*borderless*) dengan penggunaan daya komputasi dan data yang tidak terbatas (*unlimited*), karena dipengaruhi oleh perkembangan internet dan teknologi digital yang masif sebagai tulang punggung pergerakan dan konektivitas manusia dan mesin. Era ini juga akan mendisrupsi berbagai aktivitas manusia, termasuk di dalamnya bidang ilmu pengetahuan dan teknologi (iptek) serta pendidikan tinggi (Pengembangan Iptek dan Pendidikan Tinggi di Era Revolusi Industri 4.0, 2018).

Yayasan Baitis Salam merupakan sebuah yayasan di bawah Pondok Pesantren Baitis Salam Paiton Probolinggo yang memiliki beberapa lembaga pendidikan mulai dari PAUD, TK, MI, TPQ dan Madrasah Diniyah yang tersebar di wilayah desa Karanganyar. Banyaknya lembaga yang dikelola oleh Yayasan Baitis Salam akan memungkinkan timbulnya permasalahan seperti manajemen pengelolaan data pegawai, padahal informasi pegawai dapat digunakan untuk menentukan rekam jejak pegawai selama mengabdikan di Yayasan Baitis Salam seperti informasi prestasi kinerja pegawai, informasi tugas tambahan, informasi pendidikan dan lain sebagainya.

Sistem informasi penjaminan mutu SDM ini dapat berfungsi untuk memudahkan bagi perguruan tinggi dalam menjalankan penjaminan mutu, sehingga proses penjaminan mutu bisa dijalankan melalui tahap-tahap yang terangkai dan didukung oleh pangkalan data (basis data), sistem informasi manajemen, dan sistem pendukung keputusan yang terintegrasi (Nuraeni, 2012).

Pada salah satu lembaga pendidikan Baitis Salam yakni Madrasah Ibtidaiyah Al-Islamiyah (MIA) pada saat ini sudah memanfaatkan akses internet dalam meningkatkan mutu layanan pendidikannya bagi peserta didik dan karyawan yang ada di lembaga tersebut. Namun, pada lembaga pendidikan yang lain di lingkungan Yayasan Baitis Salam belum mempunyai layanan tersebut, sehingga diperlukan Sistem Informasi Manajemen Terpadu yang bisa digunakan oleh semua lembaga pendidikan Yayasan Baitis Salam.

Maka dari itu pendampingan pengelolaan Sistem Informasi Manajemen Terpadu bagi lembaga pendidikan di Yayasan Baitis Salam sudah dibutuhkan terutama bagi pegawai yang mengelola sumber daya manusia pada lembaga pendidikan tersebut. sehingga dalam pengabdian kepada masyarakat ini tim Universitas Nurul Jadid mempunyai inisiatif untuk mengadakan Pendampingan Pelatihan dengan judul “PENINGKATAN MANAJEMEN PENGELOLAAN HUMAN RESOURCES SYSTEM INFORMATION DI LINGKUNGAN YAYASAN BAITIS SALAM PAITON PROBOLINGGO ”

BAB II

STRATEGI AKSI DAN TARGET LUARAN

Solusi untuk mengatasi permasalahan pada mitra yakni melakukan pelatihan pengelolaan *Human Resources System Information* di Lingkungan Yayasan Baitis Salam Paiton Probolinggo sehingga diharapkan manajemen pengelolaan sumber daya manusia pada Yayasan Baitis Salam dapat terdokumentasi dengan baik dalam database sebagai pusat data pegawai yayasan berbasis digital.

Target luaran dari Pengabdian Kepada Masyarakat adalah :

1. Yayasan Baitis Salam mampu mengelola manajemen sumber daya manusia lembaga pendidikannya berbasis sistem informasi.
2. Yayasan Baitis Salam mampu melakukan evaluasi dan monitoring kepada lembaga pendidikan di naungannya secara efektif dan efisien.
3. Yayasan Baitis Salam mampu mengikuti perkembangan teknologi terutama di Era Revolusi Industri 4.0 pada saat ini.
4. Lembaga Pendidikan yang ada di Yayasan Baitis Salam mampu mensinergikan perencanaan, pelaksanaan dan pelaporan sumber daya manusia secara terpusat dengan memanfaatkan sistem informasi tersebut.
5. Secara praktis, luaran dari pengabdian kepada masyarakat dapat menghasilkan Teknologi Tepat Guna bagi Yayasan Baitis Salam.
6. Secara akademik, luaran dari pengabdian kepada masyarakat dihasilkan artikel ilmiah yang akan dimuat pada jurnal ilmiah nasional.

Adapun rencana target capaian tahunan diperlihatkan pada tabel berikut :

No	Jenis Luaran				Indikator		
	Kategori	Subkategori	Wajib	Tambahan	TS	TS+1	TS+2
1	Artikel ilmiah dimuat di jurnal	Internasional bereputasi					
		Nasional terakreditasi					
		Nasional tidak terakreditasi		submitted		√	
2	Teknologi Tepat Guna	Penerapan			√		

BAB III

KELAYAKAN PENGABDIAN

Universitas Nurul Jadid sebagai lembaga yang bergerak dibidang pelayanan pendidikan tidak hanya melakukan kegiatan rutin belajar-mengajar dan penelitian melainkan juga selalu aktif dalam melaksanakan tri darma perguruan tinggi yang lain yaitu kegiatan pengabdian kepada masyarakat. Kegiatan pengabdian dilakukan secara berkala dalam setiap tahunnya baik dengan dana intern lembaga maupun dengan dana yang berasal dari Dirjen Pendidikan Tinggi. Program Pengabdian Pemula di Yayasan Baitis Salam Paiton Probolinggo ini melibatkan beberapa *stakeholder* diantaranya adalah :

1. Yayasan Baitis Salam Paiton Probolinggo
2. Lembaga Pendidikan di lingkungan Yayasan Baitis Salam

Lembaga yang telah disebutkan di atas merupakan mitra kerja LP3M Universitas Nurul Jadid dalam program penelitian dan pengabdian kepada masyarakat dengan memberikan pelayanan dan menjadi mitra masyarakat untuk menciptakan masyarakat mandiri Teknologi Informasi dan Komunikasi . Program IbM ini berbasis kemitraan dan berkelanjutan sehingga hasilnya sesuai dengan harapan daripada semua pihak.

Pelaksana pada program pengabdian kepada masyarakat ini terdiri dari ketua tim pengusul dan dua orang anggota yang memiliki disiplin keilmuan yang berbeda-beda dengan tujuan saling melengkapi di berbagai bidang, antara lain :

Ketua Tim pengusul memiliki kualifikasi dibidang Teknologi Informasi dan Komunikasi sehingga dapat memberikan informasi serta menyampaikan teknologi tepat guna apa saja yang dapat dilakukan terhadap manajemen sumber daya manusia dan memberikan pelatihan tentang pengelolaan manajemen human resources system information. Pengalaman kemasyarakatan yang telah dilakukan adalah Upaya Peningkatan Kerajinan Kerajinan Batik Tulis Bayuangga (Bayu = Angin, Anggur dan Mangga) di Desa Karanganyar Kecamatan Paiton Probolinggo dengan Tekno Market melalui Website.

Anggota I Tim Pengusul pada kegiatan pengabdian masyarakat berkualifikasi dibidang Teknik Informatika yang akan memberikan informasi dalam manajemen web

programming dan memberikan pendampingan teknis pada pelatihan terkait bagian-bagian utama dari sistem informasi yang akan di demonstrasikan.

Anggota II Tim Pengusul pada kegiatan pengabdian masyarakat berkualifikasi dibidang Teknik Informatika yang akan memberikan informasi dalam Interaksi Manusia dan Komputer dan memberikan pendampingan teknis pada pelatihan terkait kebutuhan data dari sistem informasi yang akan di demonstrasikan.

Kepakaran dan tugas masing- masing tim pelaksana pengabdian pemula diperlihatkan pada tabel berikut :

No	Nama	NIDN	Jabatan	Bidang Ilmu	Uraian Tugas
1	Moh. Furqan, M.Kom.	0707088302	Ketua	Teknologi Informasi dan Komunikasi	<ol style="list-style-type: none"> 1. Menentukan jenis pekerjaan dalam satu tim sesuai <i>job description</i> yang telah disepakati. 2. Mengkoordinasi kebutuhan mitra dan melakukan kerjasama dengan mitra. 3. Memberikan pelatihan kepada mitra mulai dari proses pembuatan sampai cara mengemas produk melalui praktek langsung. 4. Memimpin rapat evaluasi program dan meminta laporan kemajuan kepada tim untuk kemudian ditindaklanjuti dan mencari solusi.
2	Matlubul Khairi, M.Kom.	0702078504	Anggota 1	Teknik Informatika	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan tugas, kewajiban dan tanggung jawab sesuai <i>job description</i> yang telah disepakati bersama. 2. Membantu dalam pelaksanaan program sesuai jadwal kerja yang telah ditentukan. 3. Membuat Sistem Informasi dan Desain Sistem 4. Membuat laporan setiap kegiatan pelaksanaan program yang telah dilakukan. 5. Bertanggung jawab atas administrasi dan keuangan untuk pelaksanaan program pengabdian

3	Bambang, M.Kom.	-	Anggota 2	Teknik Informatika	<ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan tugas, kewajiban dan tanggung jawab sesuai <i>job description</i> yang telah disepakati bersama. 2. Membantu memberikan informasi kebutuhan data mitra baik melalui media <i>offline</i> maupun <i>online</i>. 3. Membina hubungan yang baik dengan mitra program. 4. Membuat laporan kemajuan pelaksanaan program 5. Mencatat setiap pekerjaan dan mengevaluasinya dan kemudian dilaporkan kepada ketua pelaksana.
---	--------------------	---	--------------	-----------------------	--

BAB IV
BIAYA DAN JADWAL KEGIATAN

4.1. Anggaran Biaya

Justifikasi anggaran biaya pada pelaksanaan pengabdian pemula ini diperlihatkan pada tabel berikut :

1. Honor				
Honor	Honor/ jam (Rp)	Waktu (jam/ minggu)	Minggu	Honor per Tahun (Rp)
Ketua	Rp 5,000	22	32	Rp 3,520,000
Anggota 1	Rp 4,000	20	30	Rp 2,400,000
Anggota 2	Rp 3,000	17	30	Rp 1,530,000
SUB TOTAL (Rp)				Rp 7,450,000
2. Pembelian Bahan Habis Pakai				
Material	Justifikasi Pembelian	Kuantitas	Harga Satuan (Rp)	Harga Peralatan Penunjang Tahun 1 (Rp)
ATK	Pelaporan kegiatan dan surat menyurat	1	Rp 700,000	Rp 700,000
Pulsa internet	Mencari bahan referensi dan upload laporan	2	Rp 100,000	Rp 200,000
Pulsa handphone	Koordinasi dengan tim dan mitra	3	Rp 100,000	Rp 300,000
Laporan kemajuan	Pelaporan kegiatan	4	Rp 50,000	Rp 200,000
Foto copy Kuisisioner	Kuisisioner kegiatan	2	Rp 50,000	Rp 100,000
Foto copy modul	Modul pelatihan	20	Rp 15,000	Rp 300,000
Publikasi	Jurnal ilmiah	1	Rp 700,000	Rp 700,000
Proposal	Pengajuan Proposal PM	4	Rp 50,000	Rp 200,000
Laporan akhir	Pelaporan kegiatan	5	Rp 60,000	Rp 300,000
Pelatihan	Banner Pelatihan	1	Rp 200,000	Rp 200,000
SUB TOTAL (Rp)				Rp 3,200,000

3. Perjalanan				
Material	Justifikasi Perjalanan	Kuantitas	Harga Satuan (Rp)	Biaya per Tahun (Rp)
Konsumsi kegiatan	Konsumsi peserta pelatihan	1	Rp 750,000	Rp 750,000
Akomodasi-konsumsi koordinasi	Evaluasi Persiapan dan pelaksanaan kegiatan	5	Rp 200,000	Rp 1,000,000
Konsumsi seminar hasil internal	Konsumsi peserta seminar hasil internal	20	Rp 20,000	Rp 400,000
SUB TOTAL (Rp)				Rp 2,150,000
4. Sewa				
Material	Justifikasi sewa	Kuantitas	Harga Satuan (Rp)	Biaya per Tahun (Rp)
Sewa Sound System	Kegiatan Pelatihan	1	Rp 500,000	Rp 500,000
Sewa LCD	evaluasi pelaporan dan pelatihan	3	Rp 350,000	Rp 350,000
SUB TOTAL (Rp)				Rp 850,000
TOTAL ANGGARAN YANG DIPERLUKAN (Rp)				Rp 13,650,000

4.2.Jadwal Kegiatan

Jadwal kegiatan diperlihatkan pada tabel berikut :

No	Jenis Kegiatan	Tahun 2018							
		Bulan Ke-							
		1	2	3	4	5	6	7	8
1	Persiapan Internal								
	a. Rapat penentuan pelaksanaan kegiatan	■							
	b. Pengkajian kesiapan Tim	■	■						
	c. Evaluasi hasil pengkajian		■	■					
2	Persiapan dan Pelaksanaan Kegiatan								
	a. Rapat pelaksanaan teknis lapangan				■				
	b. Survei ke lokasi kegiatan			■	■				
	c. Kegiatan :				■	■	■		
	1. Rekayasa kebutuhan				■	■	■		
	2. Rancangan desain sistem				■	■	■		
	3. Pelatihan Pengelolaan HRIS				■	■	■		
	4. Pendampingan				■	■	■		
3	Penyusunan Laporan							■	
4	Seminar Hasil							■	
5	Pengiriman Laporan								■

REFERENSI

- Pengembangan Iptek dan Pendidikan Tinggi di Era Revolusi Industri 4.0.* (2018, 1 17). Retrieved 5 19, 2018, from Kementerian Riset Teknologi Dan Pendidikan Tinggi : <https://www.ristekdikti.go.id/pengembangan-ipitek-dan-pendidikan-tinggi-di-era-revolusi-industri-4-0-2/>
- Nuraeni, Y. (2012). PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENJAMINAN MUTU PERGURUAN TINGGI BIDANG SUMBER DAYA MANUSIA. *Jurnal Sistem Informasi*, 6(1), 32-43.

Lampiran A. Format Biodata Ketua dan Anggota Tim Pengusul

A. Identitas Diri

1.	Nama Lengkap (dengan gelar)	Moh. Furqan, M. Kom
2.	Jenis Kelamin	L
3.	Jabatan Fungsional	-
4.	NIP/NIK/Identitas Lainnya	3513120708830005
5.	NIDN/NIDK/NIM	0707088302
6.	Tempat dan Tanggal Lahir	Pamekasan, 07 Agustus 1983
7.	Email	moh.furqan@unuja.ac.id
8.	Nomor Telepon/Hp	085230521556 / 081230414870
9.	Mata Kuliah yang Diampu	1. Sistem Digital
		2. Komputer Grafik
		3. Komputasi Numerik
		4. Animasi dan Desain Grafik
		5. Basis Data
		6. Manajemen Pusat Komputer
		7. Organisasi Komputer
		8. Matematika Diskrit
		9. Teori Graf
		8. Teknologi Database
		9. Rekayasa Perangkat Lunak

B. Riwayat Pendidikan

	S-1	S-2	S-3
Nama Perguruan Tinggi	STT Nurul Jadid Paiton Probolinggo	Universitas Dian Nuswantoro Semarang	
Bidang Ilmu	Teknik Informatika	Teknik Informatika	
Tahun Masuk - Tahun Lulus	2002-2006	2011-2013	
Judul Skripsi/Tesis/Disertasi	Visualisasi Panduan Manasik Haji bagi Jamaah Haji Dengan Borland Delphi	Penerapan Fuzzy Inference System (FIS) Untuk Menentukan Kinerja Bidang Pendidikan Pengajaran Dosen STT Nurul Jadid	
Nama Pembimbing/Promotor	1. Drs. Widjianto, M.	1. Dr. Abdul Syukur, MM.	

	Kom 2. Akhmad Sruji Bahtiar, M. Pd.I	2. Catur Supriyanto, M.C.S	
--	---	----------------------------------	--

C. Pengalaman Penelitian dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Penelitian	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.	2018	Peningkatan Pemerataan Pembangunan Melalui Pemilihan Desa Terbaik Di kabupaten Probolinggo Dengan Metode Technique For Order Performance By Similarity To Ideal Solution (TOPSIS)	Ristekdikti	20.000.000
2.	2017	Konsep Penanganan Tindak Kriminal Dengan Whistleblowing System (WBS) Android Dan Teknologi Global Positioning System (GPS) Di Polres Probolinggo	Ristekdikti	18.750.000
3.	2016	Rancang Bangun Dan Implementasi Sistem Aplikasi E-Potention Berbasis Android (Studi Kasus Dinas Pariwisata Kabupaten Probolinggo)	Mandiri	2.000.000
4.	2015	Desain dan Implementasi Website STIKES Nurul Jadid Paiton Probolinggo	Institusi Internal	2.000.000

D. Pengalaman Pengabdian kepada Masyarakat dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Pengabdian kepada Masyarakat	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.	2016	Upaya Peningkatan Kerajinan Kerajinan Batik Tulis Bayuangga (Bayu = Angin, Anggur dan Manga) di Desa Karanganyar Kecamatan Paiton Probolinggo dengan Tekno Market melalui	Ristekdikti	15.000.000

		Website		
--	--	---------	--	--

E. Publikasi Artikel Ilmiah dalam Jurnal dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Artikel	Nama Jurnal	Vol. / No. / Tahun	ISSN		Status
				Elektronik	Cetak	
1.	Konsep Penanganan Tindak Kriminal dengan <i>Whistleblowing System</i> (WBS) Android Dan Teknologi <i>Global Positioning System</i> (GPS) Di Polres Probolinggo	(SENTIA 2017) Politeknik Negeri Malang	Volume 9 - ISSN : 2085- 2347	√		nasional tidak terakreditasi
2.	Sistem Informasi Administrasi Tracer Study Dan Kepuasan Stakeholders Alumni STT Nurul Jadid Berbasis Web	Jurnal IPTEK.	Volume 07 No. 01, 2015 ISSN : 1907 – 9834		√	nasional tidak terakreditasi
3.	Penerapan <i>Fuzzy Inference System</i> (FIS) Untuk Menentukan Kinerja Dosen Bidang Pengajaran STT Nurul Jadid	Jurnal IPTEK.	Volume 06 No. 01, 2014 ISSN : 1907 - 9834		√	nasional tidak terakreditasi

F. Pemakalah Seminar Ilmiah dalam 5 Tahun Terakhir

No	Nama Temu Ilmiah/ Seminar/ Konferensi	Judul Artikel	Waktu dan Tempat	Nasional/ Internasional
1.	Seminar Nasional Gabungan Bidang Rekayasa	Konsep Penanganan Tindak Kriminal dengan <i>Whistleblowing System (WBS) Android Dan Teknologi Global Positioning System (GPS)</i> Di Polres Probolinggo	2017 Politeknik Negeri Malang	Nasional
2.	Seminar Nasional Teknologi Informasi dan Aplikasinya	Klasifikasi Jenis Daging Berdasarkan Tekstur Menggunakan Metode Gray Level Coocurent Matrix	2016 Politeknik Negeri Malang	Nasional

G. Karya Buku (termasuk Prosiding) dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Buku	Tahun	Jumlah Halaman	Penerbit	ISBN

H. Perolehan HKI dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema HKI	Tahun	Jenis	Nomor P/D

I. Pengalaman Merumuskan Kebijakan Publik/Rekayasa Sosial Lainnya dalam 10 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema/Jenis Rekayasa Sosial Lainnya yang Telah Diterapkan	Tahun	Penerapan Tempat	Masyarakat Resp

J. Penghargaan dalam 10 Tahun Terakhir (dari Pemerintah, Asosiasi, atau Institusi Lainnya)

No	Jenis Penghargaan	Institusi Pemberi Penghargaan	Tahun
1.	Koordinator Program Mahasiswa Wirausaha (PMW)	Kopertis Wilayah VII Jawa Timur (Koordinasi Wilayah Malang)	2015
2.	Koordinator Program Mahasiswa Wirausaha (PMW)	Kopertis Wilayah VII Jawa Timur (Koordinasi Wilayah Malang)	2014

Semua data yang saya isikan dan tercantum dalam biodata ini adalah benar dan dapat dipertanggungjawabkan secara hukum. Apabila di kemudian hari ternyata dijumpai ketidaksesuaian dengan kenyataan, saya sanggup menerima sanksi.

Demikian biodata ini saya buat dengan sebenarnya untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam pengajuan Penugasan Pengabdian Pemula.

Probolinggo, 15 Mei 2018
Ketua Pengusul,

ttd

(MOH. FURQAN, M.Kom.)

A. Identitas Diri

1.	Nama Lengkap (dengan gelar)	Matlubul Khairi, M. Kom.
2.	Jenis Kelamin	L
3.	Jabatan Fungsional	-
4.	NIP/NIK/Identitas Lainnya	-
5.	NIDN/NIDK/NIM	0702078504
6.	Tempat dan Tanggal Lahir	Pamekasan, 2 Juli 185
7.	Email	Sangrato88@gmail.com
8.	Nomor Telepon/Hp	085334074332
9.	Mata Kuliah yang Diampu	1. Mobile Programing 2. Sistem Pendukung Keputusan

B. Riwayat Pendidikan

	S-1	S-2	S-3
Nama Perguruan Tinggi	STT Nurul Jadid Paiton Probolinggo	Universitas Dian Nuswantoro Semarang	
Bidang Ilmu	Teknik Informatika	Teknik Informatika	
Tahun Masuk-Lulus	2004-2008	2011-2013	
Judul Skripsi/Tesis/Disertasi	Sistem Infomasi Akademik di STT Nurul Jadid Via SMS	Optimasi Penjadwalan Multi Constrain pada STT Nurul Jadid dengan Algoritma Genetika	
Nama Pembimbing/Promotor	1. Sulistiyanto, M.T 2. Anis Yusrotun, S.Kom	1. Dr. -Ing. Vincent Suhartono 2. Catur Supriyanto, M.C.S	

C. Pengalaman Penelitian dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Penelitian	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.				
2.				

D. Pengalaman Pengabdian kepada Masyarakat dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Pengabdian kepada Masyarakat	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.				
2.				

E. Publikasi Artikel Ilmiah dalam Jurnal dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Artikel	Nama Jurnal	Vol. / No. / Tahun	ISSN		Status
				Elektronik	Cetak	
1.						
2.						

F. Pemakalah Seminar Ilmiah dalam 5 Tahun Terakhir

No	Nama Temu Ilmiah/ Seminar/ Konferensi	Judul Artikel	Waktu dan Tempat	Nasional/ Internasional
1.				
2.				

G. Karya Buku (termasuk Prosiding) dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Buku	Tahun	Jumlah Halaman	Penerbit	ISBN

H. Perolehan HKI dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema HKI	Tahun	Jenis	Nomor P/D

I. Pengalaman Merumuskan Kebijakan Publik/Rekayasa Sosial Lainnya dalam 10 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema/Jenis Rekayasa Sosial Lainnya yang Telah Diterapkan	Tahun	Penerapan Tempat	Masyarakat Resp

J. Penghargaan dalam 10 Tahun Terakhir (dari Pemerintah, Asosiasi, atau Institusi Lainnya)

No	Jenis Penghargaan	Institusi Pemberi Penghargaan	Tahun
1.			
2.			

Semua data yang saya isikan dan tercantum dalam biodata ini adalah benar dan dapat dipertanggungjawabkan secara hukum. Apabila di kemudian hari ternyata dijumpai ketidaksesuaian dengan kenyataan, saya sanggup menerima sanksi.

Demikian biodata ini saya buat dengan sebenarnya untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam pengajuan Penugasan Pengabdian Pemula.

Probolinggo, 15 Mei 2018
Anggota Pengusul,

ttd

(MATLUBUL KHAIRI, M.Kom.)

A. Identitas Diri

1.	Nama Lengkap (dengan gelar)	Bambang, M. Kom.
2.	Jenis Kelamin	L
3.	Jabatan Fungsional	-
4.	NIP/NIK/Identitas Lainnya	-
5.	NIDN/NIDK/NIM	-
6.	Tempat dan Tanggal Lahir	Probolinggo, 21 Pebruari 1984
7.	Email	Bambangb19@gmail.com
8.	Nomor Telepon/Hp	085236780655
9.	Mata Kuliah yang Diampu	<ol style="list-style-type: none"> 1. Sistem Informasi Managemen 2. Basis Data 3. Sistem Digital 4. Kecerdasan Buatan 5. Teknologi database 6. Interaksi Manusia dan Komputer

B. Riwayat Pendidikan

	S-1	S-2	S-3
Nama Perguruan Tinggi	STT Nurul Jadid Paiton Probolinggo	Universitas Dian Nuswantoro Semarang	
Bidang Ilmu	Teknik Informatika	Teknik Informatika	
Tahun Masuk - Tahun Lulus	2006-2011	2011-2013	
Judul Skripsi/Tesis/Disertasi	Sistem Informasi Pendataan M16 bagi Peserta Ujian Akhir Sekolah Berstandar Nasioal Dilingkungan Kelompok Kerja Madrasah (KKMI) Kecamatan Paiton dengan Visual ProgrammingD	Decision Support System Based on Fuzzy Logic untuk Mendapatkan Bantuan Rehabilitasi Gedung Madrasah di Kementerian Agama Kabuapten Probolinggo	
Nama Pembimbing/Promotor	<ol style="list-style-type: none"> 1. Kharisman Kholid, M. Kom 2. Abd. Kamil, S. Kom 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Dr. -Ing. Vincent Suhartono 2. Catur Suprianto, M.C.S 	

C. Pengalaman Penelitian dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Penelitian	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.				
2.				

D. Pengalaman Pengabdian kepada Masyarakat dalam 5 Tahun Terakhir

No	Tahun	Judul Pengabdian kepada Masyarakat	Pendanaan	
			Sumber	Jumlah (Rp)
1.	2014	Bimtek guru Madrasah di Tingkat Kecamatan Paiton tentang pengenalan dunia internet dan android	KKGMI Kecamatan Paiton	9.000.000
2.	2016	Pelatihan instalasi komputer bagi pemula di SMK Nurur Rahmah	SMK Nurur Rahmah Kotaanyar	-
3.	2016	Peran Teknologi dalam Meningkatkan Kemampuan Kepala Madrasah Di Lingkungan Kecamatan Paiton demi Perbaikan Mutu Pendidikan	KKMI dan KKGMI Kecamatan Paiton	3.000.000

E. Publikasi Artikel Ilmiah dalam Jurnal dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Artikel	Nama Jurnal	Vol. / No. / Tahun	ISSN		Status
				Elektronik	Cetak	
1.						
2.						

F. Pemakalah Seminar Ilmiah dalam 5 Tahun Terakhir

No	Nama Temu Ilmiah/ Seminar/ Konferensi	Judul Artikel	Waktu dan Tempat	Nasional/ Internasional
1.				
2.				

G. Karya Buku (termasuk Prosiding) dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul Buku	Tahun	Jumlah Halaman	Penerbit	ISBN

H. Perolehan HKI dalam 5 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema HKI	Tahun	Jenis	Nomor P/D

I. Pengalaman Merumuskan Kebijakan Publik/Rekayasa Sosial Lainnya dalam 10 Tahun Terakhir

No	Judul/Tema/Jenis Rekayasa Sosial Lainnya yang Telah Diterapkan	Tahun	Penerapan Tempat	Masyarakat Resp

J. Penghargaan dalam 10 Tahun Terakhir (dari Pemerintah, Asosiasi, atau Institusi Lainnya)

No	Jenis Penghargaan	Institusi Pemberi Penghargaan	Tahun
1.			
2.			

Semua data yang saya isikan dan tercantum dalam biodata ini adalah benar dan dapat dipertanggungjawabkan secara hukum. Apabila di kemudian hari ternyata dijumpai ketidaksesuaian dengan kenyataan, saya sanggup menerima sanksi.

Demikian biodata ini saya buat dengan sebenarnya untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam pengajuan Penugasan Pengabdian Pemula.

Probolinggo, 15 Mei 2018

Anggota Pengusul,

ttd

(BAMBANG, M.Kom.)

Lampiran B. Format Surat Pernyataan Ketua Pelaksana



FAKULTAS TEKNIK

Prodi Teknik Elektro | Prodi Informatika

Prodi Sistem Informasi | Prodi Teknologi Informasi

Prodi Rekayasa Perangkat Lunak

Telp/Fax. 0335 772073 | ft@unuja.ac.id

SURAT PERNYATAAN KETUA PENGUSUL

Yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Moh. Furqan, M.Kom.
NIDN : 0707088302
Pangkat / Golongan : -
Jabatan Fungsional : -

Dengan ini menyatakan bahwa proposal saya dengan judul:

Peningkatan Manajemen Pengelolaan *Human Resources Information System* Di Lingkungan Yayasan Baitis Salam Paiton Probolinggo

yang diusulkan dalam kluster Pengabdian Pemula untuk Tahun Anggaran 2018 **bersifat original dan belum pernah dibiayai oleh lembaga/sumber dana lain.**

Bilamana di kemudian hari ditemukan ketidaksesuaian dengan pernyataan ini, maka saya bersedia dituntut dan diproses sesuai dengan ketentuan yang berlaku dan mengembalikan seluruh biaya tunjangan yang sudah diterima ke Bendahara Keuangan Universitas Nurul Jadid.

Demikian pernyataan ini dibuat dengan sesungguhnya dan dengan sebenarbenarnya.

Probolinggo, 15 Mei 2018

Mengetahui,
Kepala LP3M,

ttd

(ACHMAD FAWAID, MA., MA.)

Yang menyatakan,

ttd

(MOH. FURQAN, M.Kom.)